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ATA Nº 13/2023 REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMTUR

Aos dezoito dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às oito horas e vinte e

dois minutos, reuniram-se no auditório do Largo da Liberdade - (R. Araribóia,

1222-1328 - La Salle, Pato Branco ) os membros do Conselho Municipal de Turismo

– COMTUR tendo como pauta: 1) SMDE/ SMCTI - Sondagem hábitos de movimentos

Oeste/SC -Sudoeste , 2) SMDE/ SHBRS- Inventário da ofertada turística, 3)Prefeitura

SMEL -Próximos eventos esportivos com movimentação turística,4) Dpto Cultura -

Preparativos de Natal 5) SEBRAE - Programa DTI SEBRAE, Estudo de Mercado,

Oficinas Mapa estratégico DTI, Diagnóstico Maturidade T1,Evento de Encerramento

6) Assuntos gerais: Inventum, Casa e Construção,Fungetur. Estavam presentes na

reunião os membros do COMTUR titulares e/ou suplentes representando suas

instituições: Silvana Iglesias e Marcos Colla (SMDE), Jean Venancio (SMEC), Flávio

Krassota (SMEL), Raiana Ralita Ruaro (SMMA), Anery Junior Baggio (UNIMATER),

Alessandro Graczyk Moraes (NTI), Claudia Natalina de Oliveira (SBHRS –

Gastronomia), Naodiele Regina Bach (Artesãos), Alexandre Rech (ACEPB), Marcio

Zanella (NCPB), Juliano Czarnobai (Motoristas Aplicativos), Simone Dalfovo (SMCE),

Norma Branbilla (UTFPR), Paulo Fergutz(Rep.Coop), Marcia Raldi SHBRS, Marcos

Colla (SMDE), Silvana Iglesias (SMDE) Não compareceram, mas justificaram

formalmente sua ausência os membros do COMTUR titulares e/ou suplentes da vaga

de sua instituição: Isabel Consolli (SMPU), Alaxendro Dal Piva (UNIDEP), Marcelo

Oltramari (Taxistas), Leonardo Camozzatto e Edi Machado (SBHRS – Hotéis),

Valdecir Demezuk e Neuri Nilo Garbin (Sindicomércio), Izabelle Ribas Amadori e

Camila Herter (Agências), Eva Marchesi e Carina Pelegrini (ACEPB/NEVE),

Fernando Fiorentin e Katiane Zanin (Associações Esportivas 1). Não compareceram

e não justificaram formalmente sua ausência os membros que representam as

seguintes instituições com vaga no COMTUR: Gilmar Tumelero (SMPU), Jaqueline

Bernardi Ferreira (UNIDEP), Vanderlei Correia de Lima e Veridiana Zaror Bueno

(SENAC), Joelcio Pires da Silva e Adolir Juliano Dalazane (SETH), Paulo Fergutz e

Silvana de Fátima Flores (Cooperativas), Sociedade Rural (sem nomeação). Em

seguida, Baggio abriu os trabalhos dando as boas-vindas, listando os presentes e

suas representações. Logo após, seguiu para o Assunto 1 da pauta Sondagem
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hábitos de movimentos Oeste/SC -Sudoeste onde o Secretário Marcos Colla falou

sobre a importância e o retorno econômico da sondagem para município de Pato

Branco e região, a sondagem teve 2.700 (duas mil e setecentas) respostas, sendo

realizadas em 42 cidades do Paraná. Em seguida, o secretário finalizou o assunto

solicitando para que Baggio e o COMTUR verificassem a disponibilidade de uma data

no mês de novembro para realizar a apresentação pública sobre o resultado da

sondagem e a entrega do prêmio. No Assunto 2 sobre o Inventário da ofertada

turística, foi frisado a importância do inventário para o município e região, e que esse

material precisa ser mais divulgado para que mais pessoas tenham acesso ao

material, assim tendo a oportunidade de conhecer mais sobre as ofertas turísticas,

gastronômicas, bem como informações essenciais para a população e interessados

em geral. Na oportunidade, Silvana Iglesias (SMDE) falou sobre o acesso ao

Inventário Turístico através do site do COMTUR, onde é preciso preencher os dados

(nome, CPF, e-mail), selecionando o motivo e em seguida já se obtém a autorização

do download do material. Dentro o material do Inventário tem uma opção para quem

tem interesse em contribuir com informações adicionais, preenchendo um formulário

que será enviado para prefeitura. No assunto 3 Flávio Krassota (SMEL) falou sobre

os próximos eventos esportivos com movimentação turística, onde está organizando

a agenda de Esportes de diversas modalidades que estão para serem realizadas no

município Pato Branco, entre eles futsal, corrida de rua, ginástica rítmica entre outros

que irão atrair um público considerável para fomentar o comércio local do município,

também foi dito sobre a disposição da Secretaria de Desenvolvimento Econômico

para apoiar o turismo que está relacionando aos eventos de esporte. Questionado

por Baggio quanto à tematização na vocação de Pato Branco e período de Natal,

sobre a possibilidade de entregar uma touca de Papai Noel aos participantes,

comentou que está nos planos e que provavelmente seja possível de executar. Flávio

também mencionou sobre outros tantos eventos esportivos organizados pela SMEL

que estão no calendário, os quais provocarão movimentação turística. No Assunto 4

sobre os Preparativos de Natal, Jean Venancio respos sável pelo departamento de

Cultura, comentou que esse ano a decoração de Natal será feita utilizando o material

que está guardado dentro dos barracões da prefeitura (decoração dos últimos anos),

também não haverá desfile, nem brinquedos alugados por conta da contenção de

custos. No assunto 5 Baggio (Sebrae) falou sobre as próximas ações do DTI Pato
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Branco, (Estudo de Mercado, Oficinas, Mapa estratégico DTI, Diagnóstico,

Maturidade T1,Evento de Encerramento) onde foi explicado a importância do DTI

para o município onde será analisado produtos principais, produtos potenciais,

infraestrutura, oportunidades e ameaças. Será realizado oficinas para o mapa

estratégico do DTI para análise de visão de futuro, régua de desenvolvimento, eixos

estratégicos e diretrizes, entre outros pontos importantes.

No assunto 6, Alexandre Rech (ACEPB) comentou sobre a expectativa para a feira

Casa e Construção que ser realizada em 10 a 14 de abril 2024,a ser realizado no

novo centro de eventos localizado no parque de exposições. Alexandre frisa que se

trata de um cenário voltado aos negócios, e já conta com vários expositores de

diversas áreas afins da construção civil interessados em participar da feira. No

Assunto 6 foi falado Alessandro Moraes (NTI) falou sobre a expectativa e

organização da feira Inventun que será realizada após a feira Casa e Construção a

ser realizada em data de 05 a 09 de junho de 2024, na oportunidade Alessandro

disse que a feira Casa e Construção vai dar mais visão de tudo o que será necessário

para organizar a feira da Inventun, já que será realizada no mesmo espaço e com

estandes parecidos. Outro assunto abordado foi FUNGETUR um fundo especial de

financiamento vínculado ao Ministério do Turismo com orçamento específico,

dispondo de patrimônio próprio e autonomia financeira e orçamentária, tendo por

finalidade o fomento e a provisão de recursos para o financiamento de

empreendimentos turísticos considerados de interesse ao desenvolvimento do

turismo nacional, Baggio disse que esse valor pode servir para financiar desde

reformas, compra de maquinários e em caso de hotéis citou como exemplo a troca de

camas, que sendo feito financiamento pode ser negociado melhor preço.Baggio

sugeriu o FUNGETUR a Monica Raldi nova titular dos meios de hospedagem e

gerente do Hotel Regente. Baggio falou sobre os prazos do Fungetur ,que a

depender do valor poder ter início de pagamento em 2 anos ou até 5 anos para

pagar.

Nada mais havendo a tratar às dez horas e vinte e três minutos eu, Silvana Iglesias ,

lavro a presente ata a qual segue assinada por todos os presentes em lista anexa.
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